

Los filósofos y el asociacionismo

El asociacionismo es una concepción filosófica que surgió en la antigüedad. La desarrolló el empirismo moderno y ha llegado hasta convertirse en una corriente psicológica.

Wilhelm Wundt fue un fisiólogo, psicólogo y filósofo de psicología que integró. Es considerado el fundador de la psicología experimental.

Ch. Bell. Filósofo escocés. Editó para sus amigos ensayos Una idea de una Nueva Anatomía del cerebro.

Lván Petróvich, fue un fisiólogo ruso.

Los primeros trabajos de Pavlov estuvieron dedicados a la fisiología de los órganos de la circulación y a su innervación.

Vladimir Bechterev
Neuroólogo ruso.

Se dedicó a investigar la psicología de la actividad nerviosa y los reflejos condicionados. Su teoría reflexológica es mecanista y puede considerarse como el origen de las actuales escuelas de la psicología de la conducta.